

Communiqué de presse – 18 juillet 2013

## L'UNIFAB FELICITE LE SENATEUR RICHARD YUNG POUR SA NOMINATION A LA PRESIDENCE DU COMITE NATIONAL ANTI-CONTREFAÇON

Christian Peugeot, président de l'Unifab, se réjouit, au nom de ses entreprises adhérentes, de la nomination de Richard Yung, sénateur des français de l'étranger, à la présidence du Comité National Anti-Contrefaçon (CNAC).

Cette nomination de Fleur Pellerin, ministre déléguée chargée des PME, de l'innovation et de l'économie numérique, intervient suite à la volonté annoncée par la ministre, il y a quelques semaines, de donner un nouvel élan au CNAC. Associer Richard Yung, dont nous connaissons à l'Unifab l'engagement sur les questions de propriété intellectuelle, est pleinement justifié et assurera une continuité permettant de fédérer ses membres composés des administrations, des associations et organisations professionnelles, et des entreprises qui se mobilisent au quotidien pour promouvoir la propriété intellectuelle et lutter contre le faux.

***« Ce comité est un espace de dialogues et d'échanges essentiel entre les différents acteurs publics et privés de la lutte anti-contrefaçon. Afin d'apporter sa contribution à son évolution, l'Unifab, en tant que représentant du secteur privé au CNAC, sera très mobilisée et prompte à partager ses idées pour développer de nouveaux projets, et pourquoi pas, appliquer un plan d'action conjoint avec les acteurs du secteur public » déclare Christian Peugeot.***

Par ailleurs, l'Unifab et l'ensemble de ses adhérents souhaitent saluer unanimement le travail de Bernard Brochand, député-maire de Cannes, dont le dynamisme à la tête de ce comité pendant plus de 10 ans, a été le moteur de grandes initiatives et a permis le rayonnement du partenariat public-privé en matière de propriété intellectuelle, y compris, au-delà de nos frontières.

Contact presse : Delphine Sarfati-Sobreira – 01 56 26 14 14 / 06 16 41 48 85 – [www.unifab.com](http://www.unifab.com)